



## COMISIÓN DE SEGUIMIENTO GRADO EN VIDEOJUEGOS

**D. Guillermo Gómez Ferrer – Coordinador del Grado**

**Dña. Catalina Martín – Coordinadora TFG**

**D. José María Lajara – Tutor PDI del Grado**

**D. Fernando Tamarit – PDI del Grado**

**D. José María Lajara – Delegado del Grado**

**D. Pablo Navarro Aguirre – Técnico de Calidad**

16:30 26 de octubre de 2022

Aula 6001 Sede Marqués de Campo

### Orden del Día

#### **1) Constitución de la comisión de seguimiento del grado.**

Se constituye la comisión de seguimiento del grado:

-D. Guillermo Gómez Ferrer – Coordinador del Grado

-Dña. Catalina Martín – Coordinadora TFG

-D. José María Lajara – Tutor PDI del Grado

-D. Fernando Tamarit – PDI del Grado

-D. José María Lajara – Delegado del Grado

-D. Pablo Navarro Aguirre – Técnico de Calidad



## **2) Evaluación de la implantación del título.**

La implantación del título se ha llevado a cabo de manera satisfactoria, se han matriculado un total de 33 alumnos sobre 60.

En general se han superado las expectativas, se esperaba un número de alumnos en torno 25 para el primer año de implantación y se ha alcanzado un total de 33.

## **3) Estructura del profesorado.**

En el primer año de implantación del grado se cuenta con un total de 8 profesores, de los cuales 6 son doctores y 5 con dedicación a tiempo completo. Esto supone unas tasas de:

PDI Doctor: 75%

PDI a tiempo completo: 62,5%

## **4) Información pública.**

Se señala que no están todas las guías docentes, se va a solicitar que se publiquen a la mayor brevedad.

## **5) Organización interna.**

Se informa que José María Lajara es el tutor de primero.

De momento se mantiene el mismo departamento para los dos grados, pero la intención es que haya dos departamentos transversales por áreas, uno de Tecnologías Creativas y otro de Humanidades Digitales.

Se comunica también que se ha adecuado el horario para que los estudiantes tengan la docencia concentrada de lunes a jueves.



## 6) Ruegos y preguntas.

El estudiante comenta la posibilidad de utilizar el aula Mac en los horarios libres de la mañana, el Vicedecano le informa que este primer semestre la disponibilidad está muy ajustada, pero que en el segundo semestre sí podrán utilizarlos (En cualquier caso, podrán usar cualquier aula MAC en horario de mañana que no tenga docencia). También se comenta que cuando se realice el cambio de sede se dispondrá de un aula libre de trabajo.

El estudiante también comenta que en el aula donde imparten docencia sólo hay 4 enchufes, y solicita que les cambien de aula. El coordinador del grado le comunica que se solicitará el cambio.

Por último, también solicita que los martes y miércoles en el cambio de hora de las clases que finaliza a las 19,00 tengan un breve descanso, el coordinador del grado trasladará a los profesores implicados la solicitud para que tengan un breve descanso de 10 minutos.